

		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O
El Sol de México	O	3-B	Ovaciones	O		Gráfico	O

Implementan en Zacatecas programa para regreso de migrantes

El Sol de Zacatecas

por **Fátima Santillán**

ZACATECAS, Zac. (OEM-Infomex).- Ya se está dando el fenómeno del retorno de migrantes, debido a ésta situación la gobernadora del estado Amalia García Medina ha dado indicaciones de que a través del Instituto Estatal de Migración (IEM) y Servicios de Salud de Zacatecas (SSZ) se coordinen para tener progra-

mas e infraestructura y lograr que los migrantes que regresen a Zacatecas tengan las expectativas mínimas de los derechos fundamentales, dentro de ellas la salud, declaró Heladio Verver y Vargas Ramírez, director de SSZ.

Se prevé que la atención médica para los migrantes sea a través del Seguro Popular, se paguen los gastos financieros y disminuyan los costos de la atención médica en caso de que la necesitaran.

Verver y Vargas Ramírez ase-

guró que el problema de los migrantes es que cuando regresan, llegan con un bono de salud hipotecado, lo que significa que debido al gran esfuerzo de trabajo constante que realizan en Estados Unidos de América llegan a Zacatecas en condiciones de salud precarias, sumándole a esto que no acuden a recibir atención médica en su estancia en ese país porque su condición de indocumentados los hace temer que sean deportados.

		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O	La Prensa	O	
Reforma	O		Crónica	O	Diario de México	O	
Milenio	O		El Financiero	O	Rumbo de México	O	
La Jornada	O		El Economista	O	La Razón	O	
Excélsior	O		Uno más Uno	O	Impacto	O	
El Sol de México	φ (G-A)		Ovaciones	O	Gráfico	O	

Detienen a "pollero" guatemalteco en un hotel

POR FILIBERTO CRUZ

Un guatemalteco aparentemente dedicado al tráfico de personas y quien tenía amenazadas de muerte y privadas de su libertad en un cuarto de hotel de la colonia Centro a dos mujeres centroamericanas, fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSP-DF).

Patrulleros de la Unidad de Protección Ciudadana Mixcalco,

pasaban frente al hotel Nevada, localizado en el número 38 de calle Soledad, en la colonia Centro, cuando fueron requeridos por el gerente de dicho establecimiento, para informarles que había escuchado como un sujeto que había rentado una habitación gritaba amenazas de muerte a dos mujeres a las que no dejaba salir del cuarto.

Esperaron en el lugar a que el sujeto abandonara el establecimiento y éste al ver a los policías en el pasillo echó a correr, pero rápidamente fue detenido, quien dijo llamarse Juan Carlos Godínez Nájera, de 26 años de edad, de origen guatemalteco, el detenido mencionó dedicarse a pasar centroamericanos a los Estados Unidos.

Fueron liberadas las mujeres que tenía encerradas, Reina Nelda Portillo Carballo, de 27 años de edad y Reina Araceli García Pérez, de 24, Guatemalteca y Salvadoreña.

UNIVERSAL	3	Página		Página		Página
El Universal	0		Diario Monitor	0	La Prensa	0
Reforma	0		Crónica	0	Diario de México	0
Milenio	0		El Financiero	0	Rumbo de México	0
La Jornada						
Excélsior						
El Sol de México						

Replanteará México a Obama acuerdo migratorio: SRE

Destaca la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, que otros aspectos a dialogar con el presidente electo de EU son la lucha contra el crimen organizado y la competitividad económica con otras regiones

Ciudad Victoria.- La secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa Cantellano, dijo hoy aquí que México replanteará, cuando Barack Obama asuma la presidencia de Estados Unidos, la agenda que incluye como prioridad el acuerdo migratorio.

Asimismo, la funcionaria federal señaló que otros aspectos a dialogar son la lucha contra el crimen organizado y la competitividad económica con otras regiones.

En conferencia de prensa, dijo que el presidente Felipe Calderón confía en que con la llegada de Obama a la presidencia de Estados Unidos, por fin se logre un acuerdo migratorio que permita a ambas naciones un flujo migratorio legal, seguro y ordenado.

Espinosa Cantellano dijo que de igual forma, el gobierno de México espera que el presidente electo de Estados Unidos cambie su postura respecto a la construcción del muro fronterizo. Señaló que el gobierno del presidente Felipe Calderón seguirá

planteando de manera respetuosa, pero firme, que el muro fronterizo no corresponde a la relación de amistad y al carácter de socios que se tiene entre México y Estados Unidos.

Aseguró que desde el inicio de la administración federal, el gobierno ha planteado la necesidad de lograr de manera conjunta el marco legal que permita la migración legal y segura.

Pero, además, que éste parta del reconocimiento de las aportaciones que hacen los mexicanos a la economía y a la sociedad estadounidense y que esté basado en el reconocimiento de carácter complementario de ambas economías.

"Nosotros esperamos que con la nueva administración podamos seguir trabajando en este sentido de sensibilizarlos sobre la importancia de que sea-

mos la frontera como una área común de oportunidades y que nos concentremos en esfuerzos que nos lleven a mayores niveles de bienestar", dijo.

Insistió que el planteamiento de un marco legal para un flujo migratorio seguro y en orden se ha planteado ante las distintas autoridades del gobierno estadounidense, a los congresistas, así como a los gobiernos estatales y locales. Dijo que, sin duda, el gran reto es lograr que el mensaje permee en la sociedad estadounidense para que se genere sensibilidad y luego

se logren los consensos necesarios para poder promover la reforma migratoria.

Respecto al tema de la repatriación de connacionales, la canciller mexicana dijo que el gobierno federal puso en marcha un programa de apoyo a los migrantes para facilitarles su regreso a casa, tratando siempre de que sean vulneradas sus derechos como ciudadanos.

Las declaraciones de la Canciller mexicana se dan en el contexto difícil cuando la economía de Estados Unidos perdió en octubre 240 mil puestos de trabajo y el índice de desempleo subió cuatro décimas al 6.5% de la fuerza laboral, el más alto en

14 años, informó hoy el Departamento de Trabajo. La mayoría de los analistas esperaba una pérdida neta de 200 mil puestos de trabajo y un índice de desempleo del 6.3%.

En septiembre la economía había tenido una pérdida neta de 284 mil empleos, la mayor en siete años.

En lo que va de este año Estados Unidos ha perdido 1.18 millones de puestos de trabajo, y de ellos 651 mil desaparecieron entre agosto y octubre. En octubre, según las cifras oficiales, el número de desocupados creció en 603 mil y llegó a 10.1 millones de personas, mientras que la cifra de personas forzadas a trabajar a tiempo parcial aumentó en 645 mil y llegó a 6.7 millones.

Espinosa Cantellano dijo que de igual forma, el gobierno de México espera que el presidente electo de Estados Unidos cambie su postura respecto a la construcción del muro fronterizo.

		Página		Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto
El Sol de México	O		Ovaciones	9	2	Gráfico

Replanteará México a Barack Obama un acuerdo migratorio

CIUDAD VICTORIA, Tamps.- La secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa Cantellano, dijo aquí que México replanteará, cuando Barack Obama asuma la presidencia de Estados Unidos, la agenda que incluye como prioridad el acuerdo migratorio.

Asimismo, la funcionaria federal señaló que otros aspectos a dialogar son la lucha contra el crimen organizado y la competitividad económica con otras regiones.

En conferencia de prensa, dijo que el presidente Felipe Calderón confía en que con la llegada de Obama a la presidencia de Estados Unidos por fin se logre un acuerdo migratorio que permita a ambas naciones un flujo migratorio legal, seguro y ordenado.

Espinosa Cantellano dijo que de igual forma, el gobierno de México espera que el presidente electo de Estados Unidos cambie su postura respecto a la construcción del muro fronterizo.

Señaló que el gobierno del presidente Felipe Calderón seguirá planteando de manera respetuosa, pero firme, que el muro fronterizo no corresponde a la relación de amistad y al carácter de

socios que se tiene entre México y Estados Unidos.

Aseguró que desde el inicio de la administración federal, el gobierno ha planteado la necesidad de lograr de manera conjunta el marco legal que permita la migración legal y segura.

Pero, además, que éste parte del reconocimiento de las aportaciones que hacen los mexicanos a la economía y a la sociedad estadounidense, y que esté basado en el reconocimiento de carácter complementario de ambas economías.

"Nosotros esperamos que con la nueva administración podamos seguir trabajando en este sentido de sensibilizarlos sobre la importancia de que seamos la frontera como una área común de oportunidades y que nos concentremos en esfuerzos que nos lleven a mayores niveles de bienestar", dijo.

Insistió que el planteamiento de un marco legal para un flujo migratorio seguro y en orden se ha planteado ante las distintas autoridades del gobierno estadounidense, a los congresistas, así como a los gobiernos estatales y locales.